

Los Premios Ecuador Orgánico reconocen públicamente a los principales referentes nacionales en producción, procesamiento y comercialización orgánica. En su segunda edición, se consolidan como un incentivo clave para la innovación y mejora continua, promoviendo sistemas agroalimentarios sostenibles.



Productor Orgánico destacado



Michael Dammer Espinosa - Asociación o Cuentas en Participación Nahual

Se destaca por su labor en la regeneración del suelo y la conservación de la biodiversidad. A través de Nahual, impulsa una propuesta integral que promueve prácticas sostenibles, soberanía alimentaria y respeto por la naturaleza.



Productora Orgánica destacada



Margarita Lucila Andi Cerda - Asociación Agro Artesanal de Producción de Bienes Agrícolas, Pecuarios y Piscícolas de Napo, Kallari

Lideresa kichwa de la Amazonía, promueve la producción orgánica comunitaria desde la Asociación Kallari, impulsando el cacao en sistemas agroforestales, el comercio justo y los saberes ancestrales. Ha fortalecido el rol de la mujer rural con identidad y equidad.

Grupos de productores orgánicos destacados



Asociación Flor de Caña

Reconocida por su producción orgánica de caña de azúcar, se distingue por su modelo colectivo, trazabilidad y respeto al ambiente. Integrada por pequeños productores, ha logrado acceder a mercados internacionales con un enfoque en equidad y sostenibilidad.



Asociación Agropecuaria Artesanal de Productores Orgánicos Cuencas del Río Mayo

Esta asociación cafetalera ha consolidado un modelo orgánico ejemplar, basado en la asociatividad y respeto al ambiente. Promueve sistemas sostenibles que mejoran la calidad de vida rural y fortalecen el desarrollo comunitario.



Producto procesado orgánico destacado



Bites de quinua orgánica con maca y chocolate y bites de amaranto orgánico, producidos por la Industria de derivados del cacao INDECACAO S.A.S.

INDECACAO S.A.S. desarrolla derivados innovadores de cacao orgánico que integran superalimentos como la quinua, amaranto y maca. Sus productos destacan por su aporte nutricional y enfoque sostenible, posicionando a la empresa como modelo de innovación y valor agregado en el sector orgánico.

Menciones honoríficas



Joven productor orgánico destacado



Erikson Germán Greña Andi - Asociación Agro Artesanal de Producción de Bienes Agrícolas, Pecuarios y Piscícolas de Napo, Kallari

Representa a la nueva generación de productores indígenas comprometidos con la conservación de la Amazonía y la producción orgánica. Su liderazgo y prácticas orgánicas lo posicionan como referente juvenil en sostenibilidad rural.

Producción acuícola orgánica con mayor volumen de producción



Industrial Pesquera Santa Priscila S.A.

Destaca por su producción acuícola orgánica certificada y su liderazgo en exportación de camarón sostenible. Su innovación y responsabilidad ambiental fortalecen la reputación del Ecuador en mercados internacionales.

Primera tienda de conveniencia registrada dedicada a la venta de productos orgánicos



Verde Granel EcoMarket

Desde el 2018 promueve el consumo consciente y saludable a precios justos, facilitando el acceso a productos orgánicos certificados y apoyando a pequeños productores locales. Su labor impulsa la demanda y consolida la comercialización de productos orgánicos en el país.

Pionero en la producción de flores comestibles orgánicas



Juan Francisco Jauregui Ponce

Su trabajo diversifica la oferta orgánica con innovación, estética y valor nutricional en gastronomía sostenible. Demuestra que la producción orgánica puede acceder a nichos de alto valor, fomentar el desarrollo rural y la competitividad en mercados nacionales e internacionales.

Pionero en la producción de arándano orgánico



Arandinogroup S.A.S.

Su compromiso y visión estratégica han permitido establecer cultivos orgánicos certificados que contribuyen a la conservación del suelo y la biodiversidad. Bajo su liderazgo, se ha fortalecido el posicionamiento del arándano en mercados especializados y el desarrollo económico local.